

Umweltbox im Einsatz

Von *Barbara Cremer*

17. April 2023, 09:32

Jugendhilfe und Schule

Jugendsozialarbeit

Unter dem Motto „Unsere Umwelt“ beschäftigten sich die Kinder des Offenen Ganztags an der Anna-Langohr-Schule gemeinsam mit den Mitarbeiter*innen der OGS und der Schulsozialarbeiterin in verschiedenen Angeboten mit ihrer Umwelt.

Anlass für die Projektwoche war der Einsatz der KJA-Umweltbox an der Schule.

So erlebten die Kinder u.a. Experimente in der Forscher*innenwerkstatt, gestalteten einen Zaun für den Schulgarten, sammelten Müll im Stadtteil, beschäftigten sich mit gesunder und bewusster Ernährung und spielten die verschiedenen Spiele aus der Umweltbox.